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Rubrique : questions-réponses - Date : mercredi 24 janvier 2007

Quels sont les opinions des propriétaires sur la loi Évin ?

Réponse :
Pour la plupart, ils n'attendent qu'une chose : une interdiction totale mais pour tous et en même temps.
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